

Hilan reservas cuarta baja semanal (Reforma 30/09/14)

Hilan reservas cuarta baja semanal (Reforma 30/09/14) Por Notimex Cd. de México México (30 septiembre 2014).- Las reservas internacionales del País registraron una reducción semanal de 173 millones de dólares, al ubicarse en 190 mil 688 millones de dólares, con lo que hilan su cuarta semana de descensos. El Banco de México (Banxico) precisó que, en el acumulado, el saldo de las reservas internacionales registró un crecimiento respecto al cierre de 2013, al situarse en 14 mil 167 millones de dólares. En su estado de cuenta semanal refirió que el descenso de las reservas en la última semana obedeció a la compra de dólares del Gobierno federal al instituto central por 52 millones de dólares. Así como por una reducción de 121 millones de dólares, resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. Expuso que la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banxico) disminuyó 5 mil 778 millones de pesos, y alcanzó un saldo de 880 mil 65 millones de pesos, lo que implicó una variación anual de 15.3 por ciento. El instituto central explicó que la cifra alcanzada por la base monetaria al 26 de septiembre significó una disminución de 37 mil 811 millones de pesos en el transcurso de 2014. En la semana que terminó el pasado 26 de septiembre, Banxico realizó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una expansión neta de la liquidez por 13 mil 45 millones de pesos. Dicho resultado, indicó se debió al retiro de recursos de la cuenta de la Tesorería de la Federación y otras operaciones por 7 mil 267 millones de pesos y por una menor demanda por billetes y monedas por parte del público por 5 mil 778 millones de pesos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo